

NRW / Städte / Rhein-Kreis / Sport im Rhein-Kreis

## Wahlen bei Eintracht Hoppers

## Vorstand ist bestätigt

19. Februar 2002 um 21:30 Uhr | Lesedauer: Eine Minute

Wahlen bei Eintracht Hoppers. Der Gesangverein "Eintracht Hoppers" hat seinen bisherigen Vorstand bestätigt. Dies ist das Ergebnis der Wahlen bei der Jahreshauptversammlung. Demnach haben die 24 aktiven Sänger folgendes Vorstandsteam gewählt: Hans Horst Kämmerling ist weiterhin erster Vorsitzender, als sein Stellvertreter wurde Martin Eissrich bestätigt. Das Amt des Geschäftsführers übernimmt weiterhin Walter Kämmerling.

Er wird vertreten durch Reinhold Schneider. Ein wachsames Auge auf die Finanzen hält Hartmut Strommenger, als sein Stellvertreter wurde erneut Friedel Poestges gewählt. "Ein eigenes Konzert haben wir in diesem Jahr nicht geplant, erst im Frühjahr 2003 werden wir wieder auftreten", kündigt Geschäftsführer Walter Kämmerling an. Im vergangenen Jahr habe es mit Hans Adorf einen Wechsel bei der Chorleitung gegeben.

Doch beim "Tag der Chöre" am 9. Juni im Rahmen der Euroga werde sich der Gesangsverein mit dem MGV Germania Garzweiler, der auch von Hans Adorf geleitet wird, mit einigen Lieder präsentieren. Auch neue Stimmen sind in den Reihen der Sänger willkommen. "Wer das Vereinsleben kennen lernen will, kann unsere Proben besuchen", so Kämmerling. Der Termin ist freitags um 20.30 Uhr in der Gaststätte Hurtmann, Waat. **busch** 

(NGZ)